

Famosos realizan canción en apoyo a los maestros (Video)

Por: Regeneración. 20/07/2016

Las raperas Obeja Negra y Mare Advertencia Lirika, Akil Ammar, Tapacamino y Mexikan SS, participan en la canción “En Pie De Lucha”, en apoyo a los maestros de la CNTE y contra la reforma educativa.

Varios artistas, como las raperas Obeja Negra y Mare Advertencia Lirika, Akil Ammar, Tapacamino y Mexikan SS, participan en la canción titulada “En Pie De Lucha”, en apoyo a los maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Es una canción con una crítica directa a la reforma educativa, invita a reflexionar y observar dos modelos educativos, el de “los de arriba” y el de “los de abajo”.

“Educación al servicio del poder, o educación para el pueblo que la viene a defender”, “Si no hay consenso no se puede pretender que sea justo, lo que desde arriba les quieren imponer”, son algunas de las estrofas de la canción realizada por raperos mexicanos, la música fue realizada por Bungalo Dub.

El vídeo fue subido a la YouTube, atreves del canal Gran OM, quien también es un diseñador gráfico, el cual ha realizado toda una campaña a favor de los maestros y en contra de la represión del Estado.

El vídeo se realizó en el estado de Oaxaca, y en la Ciudad de México, donde se puede observar tanto el campamento que aún mantienen muchos maestros, como las carreteras tomadas por los maestros que protestan contra la reforma educativa.

Fuente: <http://regeneracion.mx/famosos-realizan-cancion-en-apoyo-a-los-maestros/>

Fotografía: vmn

Fecha de creación

2016/07/20